



Diputación  
de Granada



C.E.C.O.T  
GRANADA



E.M.A.E.  
Escuela Municipal  
de Apoyo al Extranjero



---

## LA FORMACIÓN EN VALORES DE LOS ALUMNOS EXTRANJEROS

---

La formación en valores y ética es un aspecto fundamental en el sistema educativo de España, tanto para los estudiantes nacionales como para los estudiantes extranjeros.

En un mundo cada vez más globalizado y multicultural, el aprendizaje de principios éticos y valores universales se convierte en una herramienta clave para fomentar una convivencia armónica y respetuosa, así como para preparar a los estudiantes para ser ciudadanos responsables, tanto a nivel local como global.

La formación en valores y ética, por tanto, tiene un impacto significativo en los estudiantes extranjeros que llegan a España, ya que les permite adaptarse mejor al contexto social y cultural español, mientras desarrollan una visión crítica y respetuosa hacia las diferentes culturas y realidades.

España, al ser un país con una rica historia cultural y una gran diversidad de comunidades autónomas, está especialmente comprometida con el respeto a la diversidad cultural y la convivencia.

Para los estudiantes extranjeros, entender los valores fundamentales que promueven la igualdad, la no discriminación y el respeto mutuo es esencial para integrarse de manera positiva en la sociedad española.

Formación en valores como la igualdad: Los estudiantes internacionales aprenden que en España los derechos humanos son un pilar fundamental.

La igualdad de género, la tolerancia religiosa y el respeto a las diferentes orientaciones sexuales son principios clave en la educación, lo que facilita la integración intercultural de los estudiantes internacionales.



Diputación  
de Granada



C.E.C.O.T.  
GRANADA



E.M.A.E.  
Escuela Municipal  
de Apoyo al Extranjero

Promoción de la convivencia: Los valores de convivencia pacífica, el diálogo y la resolución no violenta de conflictos son esenciales para crear un entorno educativo y social saludable. Los estudiantes extranjeros aprenden a respetar las diferencias culturales y sociales, y a contribuir a una comunidad educativa inclusiva.

La formación en valores y ética va más allá de las normas específicas de cada país, y se basa en principios universales que son fundamentales para el desarrollo de una ciudadanía global. Estos valores incluyen la solidaridad, la responsabilidad, la justicia, el respeto por el medio ambiente y la libertad.

En el contexto de la educación en España, los estudiantes extranjeros aprenden estos principios no solo como parte de su proceso de adaptación, sino como base para convertirse en ciudadanos comprometidos con el bienestar global.

En España, uno de los valores éticos que se promueve activamente es el respeto por el medio ambiente y la sostenibilidad. En un mundo donde el cambio climático es uno de los principales desafíos globales, los estudiantes extranjeros tienen la oportunidad de aprender la importancia de cuidar el entorno y promover un desarrollo sostenible.

La formación en valores y ética en España es esencial para los estudiantes extranjeros, ya que les proporciona una base sólida para comprender y adaptarse a la sociedad española, promoviendo el respeto por la diversidad, la solidaridad, la igualdad y la responsabilidad social.

Además, les ayuda a desarrollar una identidad ética personal que les permitirá actuar con integridad y contribuir positivamente al entorno en el que viven.